

Rückblick auf das erste Candle-Light-Dinner im Kapelle in Sersheim

23.10.2010:

-

19 Ehepaare aus verschiedenen Orten und Gemeinden haben sich zum ersten Candle-Light-Dinner ins Kapelle nach Sersheim einladen lassen.

Der Abend war zum einen gedacht, um sich als Ehepaar einen schönen Abend in gemütlicher Atmosphäre bei einem leckeren Essen zu gönnen und zum anderen einen Impuls für seine Beziehung zu erhalten.

Wir starteten mit einem Sektempfang im neu umgebauten und gestalteten Foyer, wo sich schon erste angeregte Unterhaltungen ergeben haben. Der Rest des Abends fand im festlich dekorierten Gottesdienstraum statt. Nach Vorspeise, Salatteller und einem warmen Buffet kam der ersten Teil des Vortrages von Ehepaar Schönstein zum Thema „Wie meine familiäre Herkunft und Prägung unsere Ehe bestimmt“. Im ersten Teil ging es darum sich klar zu werden, auch welche Art und Weise ich in meiner Familie Liebe empfangen habe und wie mich das heute prägt. Nach einem Vortrag hatten die Paare die Möglichkeit, anhand von Fragen über das Gehörte ins Gespräch zu kommen und die Inhalte gleich praktisch anzuwenden, was gerne angenommen und umgesetzt wurde. Nach einem leckeren Nachtisch folgte der zweite Teil des Vortrags. Hierbei ging darum dem Partner mitzuteilen, welche Werte, Vorstellungen, Verhaltensregeln, Kernsätze usw. in meiner Herkunftsfamilie wichtig waren und wie ich dies heute in der eigenen Familie erlebe.

Wir erlebten sowohl inhaltlich, kulinarisch und atmosphärisch einen sehr schönen Abend der länger ging als geplant und trotzdem sehr kurzweilig war.

Wir hoffen, dass die Paare über die Inhalte weiter im Gespräch bleiben und denken schon einmal sachte an eine Fortsetzung im nächsten Jahr.

Michael Mayer



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

16:26:11 25.11.2010

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=34&printview=1&pdfview=1>

[Powered by](#)

[Contrexx WCMS](#)